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第１回授業参観・ＰＴＡ総会・学年懇談会・ＰＴＡ合同役員会お世話になりました  

４月２６日（金）、第１回授業参観（２９０名）並びにＰＴＡ総会（６３名）・学年懇

談会（１０９名）・ＰＴＡ合同役員会が行われました。多くの保護者の皆様方にご来校いただき

まして、感謝申し上げます。今年度最初の授業参観ということで、各クラスとも担任の授業を参観いた

だきました。今年度最初の学年懇談会では、各学年の経営計画やこの１年間の学習指導・生活指

導・進路指導・補助教材等についての説明があったかと思います。１年生は、上級生に教えてもらい

ながら、よりよい鏡石中学校の歴史と伝統を築くよう、生徒一人一人が高い志をもって、自分のため

に、鏡石中のために大いに活躍するとともに、鏡石中を元気にしてくれることを期待しています。２年生

は、なかだるみの２年生とならないよう、学習や部活動等に明

確な目標をもち、一日一日を大切にし、一生懸命取り組むとと

もに、新入生に優しく学校生活のことを教えてほしいと思いま

す。３年生は、学校の顔として学習や運動にリーダーシップを発

揮し、２年生をサポートしながら、新入生のよき手本となるとともに、進路実現に向けても精一杯取

り組んでほしいと思います。各学年とも、自分の「目標に向かって」努力するという気持ちを忘れず

に、１年間学習や部活動、係活動などに取り組んでほしいものです。自分の人生の主人公は自

分です。ひとのせいにせず、ひとに甘えず、ひとに頼らず、自分で考え、判断し、行動するなどしっかり

とした生活を送ってください。特に、あいさつや返事、言葉遣い、行動（ふるまい、態度）は、高校

入試の面接を意識してほしいと考えています。さらに、「自分がされて嫌だと思うことは決して人には

しない」中学校生活を送ってほしいと切に願っています。 

ＰＴＡ会長に佐藤 靖弘さん、体文会長に君島 宏行さん  

４月２６日（金）のＰＴＡ・体育文化後援会総会にて、平成３１年度(令和元年度)本校ＰＴＡ役員並びに体育文化後援

会役員が決定いたしましたのでお知らせいたします。父母と教師の会会則第９条により、推薦委員会で検討した結果、以下の方々が

推薦され、総会で承認されました。本校教育活動・ＰＴＡ活動に対する保護者の皆様方のご協力・ご支援をお願い申し上げます。 

Ｐ    Ｔ    Ａ 体 育 文 化 後 援 会 会  計  監  査 

会  長 佐藤  靖弘（３の３佑飛） 会  長 君島  宏行（３の３明莉） 吾妻   歩（３の３大耀） 

副会長 石井  舞子（２の２勇翔） 副会長 関根  達也（３の５悠成） 安藤真奈美（２の４優） 

副会長 木賊  康博（２の１理捺） 副会長 真壁  光司（３の１蓮） 江幡    純（２の４俊之介） 

副会長 圓谷栄美子（２の１純一郎） 副会長 渡邉 朱美 （3の5虎雅、2の4大翔） ※ 昨年度の資源物回収の収益 

 金は、1２.２６４円でした。ご協 

力誠にありがとうございました。 

 

 
庶  務 

森   知美（３の２響季） 

大室   光（教員） 

 

庶  務 

会  計 

村上  和広（１の４紗和子） 

志賀   敏（教員） 

吉成由記子（教員） 
 

会  計 
渡辺  光徳（１の４音想） 

星  由紀子（教員） 

第１回ＰＴＡ合同委員会が開催されました  

５月７日（火）、第１回ＰＴＡ合同委員会（広報、教養、環境・厚生、校外補導）が１８時３０分より開催され、令和元年

度の組織並びに活動計画が決定されました。令和元年度の計画に沿って、各専門委員長さん・副委員長さんを中心に、委員の方々と

協力し合い、スムーズかつ活発なＰＴＡ活動となるようお願い申し上げます。委員長・副委員長・委員をお引き受け頂ました皆様に感

謝申し上げます。委員長・副委員長さんは、次のとおりです。１年間よろしくお願いいたします。 



 広報委員会 教養委員会 環境・厚生委員会 校外指導委員会 

委 員 長 向田友紀惠(3の2大翔） 菊地貴子(3の3葵） 安田江里(3の2早希） 大河原優子(3の2心雅) 

副委員長 石井 明美(２の 4隼風） 古川千恵(3の2快） 西牧亜紀(2の2咲耶） 網 恵美子(2の2美羽） 

副委員長 飛澤里奈(１の 1仁） 髙野弘幸(1の3彩） 本田よう子(1の3大造） 稲田勝仁(1の4雅也） 

前期生徒会総会が行われました 

５月８日（水）、前期生徒会総会が３・４時に本校体育館にて行われました。総会では、

令和元年度生徒会会計予算案や、令和元年度生徒会

活動計画案（生徒会行事、執行部・専門委員会、部活

動）について協議がなされました。その後、予算案を除いた

生徒会執行部や、専門委員会、部活動に対して例年にな

い多くの質問や意見が出され、生徒会執行部や専門委員

長、部活動部長がその質問等に、丁寧に答えていました。今後も、生徒会執行部はじめ先日任

命された学級委員長や副委員長協力のもと、よりよい鏡中とするために専門委員会や部活動の活性化を図り、これからの一年間しっか

り取り組んでくれることを願っています。 

校内陸上競技大会 男女総合優勝に３年１組・２年１組・１年３組  

 ５月９日（木）、校内陸上

競技大会が鳥見山陸上競技

場にて行われました。昨年度

は、風が吹き肌寒い天候とな

り、併せてこの時期としては珍しく 選手宣誓 向田大翔(３年) 

インフルエンザが流行ってしまい、  

欠席者が多い中での大会という

ことで残念な大会となってしまい

ました。しかし、今年度は、欠席

者も少なく天候にも恵まれ選手一人一

人がクラスのために、自分のために最善を

尽くし競技をしました。特に、敬遠されがち

な８００ｍや１５００ｍの中距離に

は、各学年とも総じて出場枠最大６名

がエントリーするなど、クラスのために１点でも多く点数を獲得しようとする姿、

競技においても一つでも上位に食い込もうと必死になって走る姿、最後まで

あきらめることなく競技する姿がありました。また、学年・学級対抗全員リレー

においても、各クラスが今までの練習の成果やクラスの特徴を生かすなど、優

勝するための最善のオーダーを考え本番に臨み、まとまり、団結した姿を見ることができました。応援においても、クラスが一丸となって仲間

を応援する姿もすばらしかったと思います。さらに、整列や集合時に大きな声を出されたりすることなく、指示されたことを迅速に行動できる

と良かったと思います。なお、大会終了後、鳥見山陸上競技場周辺のゴミ拾いなどボランティア活動を行いました。 

学  年 順  位 男女総合 男子総合 女子総合 

 
１学年 

１  位 ３   組 ４   組 ３   組 

２  位 ２   組 ２   組 ２   組 

 
２学年 

１  位 １   組 ２   組 １   組 

２  位 ２   組 ４   組 ３   組 

 
 
3学年 

１  位 １   組 １   組 ４   組 

２  位 ４   組 ３   組 １   組 

３  位 ２   組 ２   組 ２   組 


